

## Les vœux du maire



Lors de la cérémonie des vœux du maire Serge Deuilhé. Photo DR.

Publié le 16/01/2019 à 03:50, mis à jour à 08:44

Samedi 12 janvier matin, de nombreux Saint-Lysiens sont venus à la cérémonie des vœux de Serge Deuilhé, le Maire, à la population. Après les discours concis et chaleureux, Monsieur le Maire a remis la médaille de la Ville au Docteur Massol, puis les récompenses aux gagnants du concours de dessins sur la commémoration de la guerre 1914-1918.

Les jeunes du nouveau Conseil Municipal des Jeunes (CMJ), très dynamiques, se sont présentés au travers d'une vidéo. Tout le monde s'est ensuite retrouvé autour d'un verre de l'amitié. Voilà un temps de convivialité qui a permis à chacun de se souhaiter les vœux de bonne année 2019.